

Autographe

Mariette le Comte et
Honore président

Après la clôture des concours
historique ouvert par l'initiative
de l'Institut des provinces, le
Comité de Pétrarque a reçu de
M. le comte Antoine Mal-
mignati, de l'académie de
Padoue, un remarquable travail
Sur Pétrarque à Padoue et à
Arqua, qui contient des détails
inédits sur les dernières années
de la vie du grand poète. Si
ce travail n'eût été parvenu
plus tôt, nul doute que le jury
ne lui eût décerné une
récompense. Je me demande
ou plutôt je voudrais vous demander,

Maurice le président, si le
titre de membre de l'Institut des
Provinces ne pouvait pas être
accordé à cet éminent écrivain.
Il m'a exprimé lui-même
ce désir, en se déclarant prêt à
acquitter les cotisations de la
Société, si on daignait l'admettre
dans ses Sœurs. Je voulus transmettre
son vœu, qui me paraît
meriter bon accueil; je pensais
même que l'occasion serait
peut-être bonne pour l'Institut
d'affirmer la complète reconsti-
tution, en s'associant les principaux
adhérents étrangers que la fête
internationale de Rosnyva avait
groupés à Vaucouleurs. Je regrette
que l'état de ma santé me
prive du plaisir d'aller plaider
en personne cette cause au
Congrès de Nodz. Soyez aux

Bienveillant, modeste et honnête
président, pour accepter mes
liveray respects et les offrir à nos
confidens.

Votre reconnaissant et
dévoué serviteur,

L. de Serluceronix

Aix 20 J^uly 74.